



UPI wirephoto

El Sr. Trudeau, a la izquierda, y el Sr. Carter se muestran felices al anunciar en Washington, el 8 de septiembre pasado, su acuerdo, en principio, sobre la construcción del gasoducto Alcan-Estribaciones.

En principio, se acordó no construir la bifurcación a Dawson propuesta por la Junta Nacional de Energía, a cambio de lo cual Estados Unidos compartirá el costo de una línea lateral que se uniría a la línea principal en Whitehorse, Yukón. Esto proporcionaría acceso económico al gas canadiense del Delta del Mackenzie en el momento que fuera necesario para satisfacer las demandas energéticas canadienses.

La longitud total del gasoducto principal ascenderá a unos 8.000 km - 1.176 km en Alaska, unos 3.220 km a través de Canadá y otros 3.220 km en los Estados Unidos.

El Sr. Trudeau que habló con el Sr. Carter en la conferencia de prensa después de la reunión, manifestó:

"...Estamos tratando de realizar un proyecto que demostrará ser ventajoso para el pueblo americano y el pueblo canadiense. Por nuestra parte, estamos muy satisfechos del espíritu de cooperación que Ud., Sr. Presidente, y el pueblo americano han mostrado... Aparte de acudir a nuestros respectivos legislativos debemos asegurarnos que la transmisión de la energía debe compaginarse con los

elevados principios establecidos por nosotros en relación con la protección del ambiente y cerciorarnos de que se mantendrán de toda forma posible los beneficios de los aborígenes y, desde luego, que nuestras provincias y el Consejo del Yukón quedarán implicados en la ejecución del mismo...."

El Sr. Carter creía que, una vez aprobado el proyecto, sería "construido rápidamente y en consonancia con las buenas

prácticas ambientales". Por su parte, nombraría un "sólido coordinador federal de construcción e inspector que asegurasen el diseño y administración eficaces del proyecto".

Reapertura de la Embajada en Beirut

El Ministro de Asuntos Exteriores Don Jamieson anunció el 3 de agosto la reanudación de las operaciones normales de la Embajada canadiense en Beirut, Líbano.

El 30 de marzo de 1976 se retiró temporalmente de Beirut la Embajada de Canadá, debido al deterioro de la situación libanesa que impedía el funcionamiento eficaz de la embajada.

Sin embargo, el gran mejoramiento de la situación en el Líbano durante los últimos meses alienta al Gobierno canadiense a tomar la decisión de reanudar las operaciones normales de la Embajada en Beirut. El Encargado de Negocios y otros miembros de la embajada que residían en Amán, Jordania, y Limassol, Chipre, desde la retirada de la embajada, han vuelto ya a Beirut y se han cerrado las oficinas temporales de Amán y Limassol.